

Autonomie : les acteurs locaux tentés par l'expérimentation

La Communauté d'agglomération Val d'Yerres Val de Seine est fortement impliquée dans la démarche portée par Essonne Développement sur le déploiement d'un écosystème dédié à l'autonomie des personnes vieillissantes ou en situation de handicap.

Le but étant de mettre en lien des entreprises start-up proposant des initiatives innovantes contribuant au maintien de l'autonomie de ces personnes, avec des équipements ou des lieux en capacité de les expérimenter.

Afin de favoriser la diffusion de cette démarche sur le Val d'Yerres Val de Seine, territoire particulièrement pourvu en matière de structures de santé (11 % des entreprises du VYVS), Essonne Développement et la CAVYVS ont organisé le 19 octobre dernier une réunion de présentation de la démarche et de mise en réseau de ces acteurs.

Durant cette soirée, quatre startups ont pu présenter leurs créations en faveur de l'autonomie des personnes à une quinzaine d'établissements du Val d'Yerres Val de Seine (résidences seniors, EPHAD, structures d'aide à domicile...).

Une trentaine de participants a pu ainsi bénéficier d'échanges de qualité avec les entreprises présentes et réfléchir ensemble, à travers des ateliers de travail collectif, à des solutions concrètes qui augurent favorablement le lancement d'expérimentation sur le territoire dans les prochains mois.

